

# 令和4年度

## 冬季休業中アルバイト実施報告書

- 平戸高校は、アルバイト許可制をとっています。生徒、保護者、雇用主の署名を揃えて申請書を提出してもらい、審査の上、許可しています。
- 週末の休業日など年間をとおしてアルバイトに取り組んでいる生徒が全校で10名いますが、その生徒たちには、今回の報告書の提出はお願いしていません。

### 1年 業種【巫女】

今回、お巫女さんのお仕事をしてみて、普段生活している中では学べない、所作や言葉遣い、亀岡神社について知ることができました。アルバイト中は、お宮の中でのお仕事もすることができ、厄払いや還暦、七五三などの御祈願のときの所作を実際に学ぶことができました。思っていたより、所作は難しくなく、無事に終わることができました。ですが、御神酒を注ぐ際に、どのくらいなのかよく分からず、何回かしていくうちに、適度な御神酒の量を注ぐことができるようになりました。授与所では、おみくじやお札、お守りの種類を覚えていくことが難しかったです。3日間を通して、たくさんのことを学ぶことができ、とても有意義な時間を過ごせました。

### 1年 業種【巫女】

自分が想像していた以上に大変な仕事でした。おみくじの販売だけでなく、お宮の中の仕事もしたので、厄年の方などの御祈禱の仕事は、とても緊張しました。巫女の格好をして仕事ができることが中々ないので、良い経験でした。ですが、とても寒かったのが印象的に残りました。巫女の仕事を通して、敬語などの初歩的な礼儀作法を身につけることができました。また、仕事を指示されて行うよりは、自分から今できることを見つけ、分からないことは聞く、見て学ぶことが多かったです。そのような場面で、周りを見て行動することは難しいと感じました。学んだことを日常生活につなげたいです。

## 2年 業種【ガソリンスタンド】

私は、このアルバイトをとおして、自分のすべきことを常に考えておくことが一番大事だと思いました。年末のガソリンスタンドは車が次から次へと来て、お客様すべてが同じ要望ではないため、常に自分のすべきことを頭の中に入れておくことが大事でした。仕事内容やお客様の対応が初めてだったので、アルバイトし始めのころは手こずりました。しかし、所長さんがとても優しい方で、仕事を丁寧に教えてくださったり、地域の人たちが私のことを知ってくださっている人が多かったです。気持ちの面でとても支えられました。初めてのアルバイトで、たくさんわからないことがありましたが、周りの人たちの助力があって働くことができたので、すごく良い経験になりました。

## 3年 業種【コンビニエンスストア】

今年の冬休みは、初めて接客業のアルバイトをしました。レジや品出しなど覚えることが多くて難しかったです。従業員さんやお客様のお陰で、少しずつ覚えることができました。お客様と関わって行く中で、改めてコミュニケーションが大切だと感じました。また、年末に体調を崩してしまい迷惑をかけてしまったので、自分の体調管理もしっかりしようと反省しました。最後に、4月から新しい環境で生活するので、まずは自分の体調管理をしっかりして、挨拶とコミュニケーションを大事にし、頑張っていきたいと思います。

## 3年 業種【ガソリンスタンド】

私は、アルバイトを終えて、お金を得ることがこんなにも大変だったということを改めて実感することができました。また、お釣りを渡す際には間違いがないようにすることや洗車の拭き上げなど、全てにおいて丁寧に仕事ができたと感じます。丁寧かつ素早く仕事をすることは最初は難しかったです。回数を重ねていくうちに慣れることができました。さらに、最初は大声で挨拶することに抵抗があったので、反省する点だと考えています。アルバイトを通して学んだことを、これからの学習などにも活用していきたいです。